



# Faustball Neuendorf

Bericht vom Dienstag, 21. Dezember 2021

## Zwei Siege und zwei Niederlagen - Pflicht erfüllt



Am Sonntag 28. November fand die 1. Runde der Hallensaison in Schlieren statt. Im ersten Spiel trafen die Neuendörferinnen auf die Heimmannschaft aus Schlieren. Die neu ins Team integrierte Juniorenspielerinnen Ayleen Oppliger gab dabei ihr Debüt in der NLA. Neundorf startete konzentriert ins Spiel und konnte die ersten beiden Sätze klar für sich entscheiden. Im dritten Satz schlichen sich auf allen Positionen kleine Fehler ein und dementsprechend verlief die Partie ausgeglichener. Schlussendlich behielt das Team aber die Oberhand und gewann das Spiel in drei Sätzen relativ klar. Im zweiten Spiel des Tages stand das Duell gegen Jona an. Nach verlorenem Startsatz fand man auf allen Positionen zu mehr Sicherheit und konnte auf 1:1 in den Sätzen ausgleichen. In den beiden darauffolgenden Sätzen lieferten sich die beiden Mannschaften einen offenen Schlagabtausch. Ein Entscheidungssatz musste her. Nach einer schwachen Teamleistung ging dieser deutlich und somit auch das Spiel verloren. Am zweiten Spieltag am 12. Dezember in Jona mussten die Neuendörferinnen gleich auf zwei Spielerinnen krankheitshalber verzichten. So durfte Livia nach über zwei Jahren als Defensivfrau ihr Comeback im Angriff geben. Der Start ins Spiel gegen den SVD Diepoldsau-Schmitter verlief harzig. In den nachfolgenden Sätzen fand das Team besser zusammen. Trotzdem musste die Partie mit 0:3 dem amtierenden Schweizermeister überlassen werden. Gleich im Anschluss traf Neuendorf auf die junge Equipe aus Elgg. Mit einer soliden Teamleistung konnte man sich Satz für Satz erkämpfen und das Spiel gewinnen. Das Frauenteam ist mit den bisher zwei gewonnenen Spielen weiterhin auf Finalevent- Kurs. Am 23. Januar 22 findet die entscheidende Qualifikationsrunde in Kreuzlingen statt.

Bild: Elias Beck